



4月PTA総会は紙面でしたので、PTA全体会も今年初めての参集でした。

令和3年7月15日(木) no.18 文責：上田

## 学習参観いかがでしたか

13日(火)は、学習参観・PTA全体会・地区懇談会・学級懇談会に来校いただきありがとうございました。学習参観は感染症対策のため教室外からの参観となりましたが、いかがだったでしょうか。夏休み前で多くの学期・単元のまとめの授業も多く、子ども達の発表を見ていただいたというところもありました。廊下にモニターを設置したり、事前に発表時間を学級通信等でお知らせしたり、少しでも子どもたちの成長を感じていただけるように工夫した学級もありました。

梅雨明け宣言のその日となり、蒸し暑く汗を拭きながら参観いただくことになりましたが、熱心に参観されてありがたく思いました。時折、廊下に視線をおくる子どもの表情も、心とお気がしました。

いよいよ来週21日からは夏休みに入ります。PTA全体会で生徒指導や健康管理についてお伝えしたように、子ども達が健康・安全を第一に夏休みを過ごせるようにご注意ください。『山西っ子の夏休み』や「保護者が正しく知っておきたい4つの大切なポイント(ネット関係)」、「自転車安全利用五則」等々については、必ずご家族で確認をお願いします。

学級懇談会では、1学期の学校生活の様子について担任からお伝えしました。夏休みの課題にも計画的に取り組めるよう励ましをお願いします。子どもには20日(火)の終業式後の学級活動で具体的に夏休みの過ごし方については指導を行います。今年の夏休みは昨年とは異なり35日間となります。地区懇談会でも地域で子ども達を見守ることについて話し合ってくださいました。何か心配事がある場合は、遠慮なく学校にご連絡いただくようお願いします。



▲暑い中、外から参観となった学年もありました。ご協力ありがとうございました。

▲暑い中、外から参観となった学年もありました。ご協力ありがとうございました。